

Adliswil, im Januar 2016

Wir danken für die warme Anteilnahme beim Abschied von

# Heini Trachsler-Kofler

12. August 1945 – 12. Dezember 2015

Es war tröstend, mit so vielen Freunden, Bekannten und Sportkameraden in der Kirche Kilchberg zusammen zu sein.

Die einfühlsamen Worte von Frau Pfarrer Forrer, die ehrenden Gedanken an Heini von Freund Thomas wie auch die musikalische Begleitung durch Christer Løvold haben uns alle sehr bewegt.

Herzlich danken wir auch für die Blumen, Karten und Spenden aller Art.

In Heini haben wir einen wunderbaren Menschen verloren, in unserer Erinnerung wird er weiterleben.

Die Trauerfamilie